

Ressort: Sport

Torlinientechnik wird bei WM 2014 eingesetzt

Zürich, 19.02.2013, 13:54 Uhr

GDN - Der Fußballverband FIFA hat den Einsatz der Torlinientechnik bei der Weltmeisterschaft 2014 in Brasilien beschlossen. Das teilte der Weltfußballverband am Dienstag mit.

Die Technologie kann überprüfen, ob ein Ball vollständig die Torlinie überquert hat und somit die Schiedsrichter bei schwierigen Torentscheidungen unterstützen. Dem Entschluss des Weltverbandes lag die Anwendung der Technik auf der FIFA-Klub-Weltmeisterschaft 2012 in Japan zugrunde. Angesichts der verschiedenen Technologien auf dem Markt hat die FIFA eine Ausschreibung mit den technischen Anforderungen angekündigt. Die Bundesliga schließt den Einsatz der Technologie bislang aus.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7981/torlinientechnik-wird-bei-wm-2014-eingesetzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com